

Egalité... En avant toutes ! Des aspirations des femmes... vers les conditions pour une société égalitaire

Etude 2010

Nous voulions :

- un Congrès qui mise sur la participation large des femmes
- un Congrès qui mise sur des pratiques innovantes et ludiques
- un Congrès qui prend le défi de transformer la société, en mettant en avant un projet de société radicalement différent de ce qui nous est proposé aujourd'hui et qui traduise notre détermination à lutter contre toutes les formes d'inégalités (économiques, de sexe et de « race »).

Ces éléments ont profondément marqué le déroulement du processus et le résultat final du Congrès.

Le 29 mai 2010, nous avons voté 12 conditions pour une société égalitaire et une motion politique. Elles sont importantes car elles vont orienter notre travail de Mouvement pour les années à venir. Il est donc important de garder une trace de ce qui a été dit, de retenir l'essence des débats et l'évolution des positionnements, de comprendre aussi la genèse de certaines propositions qui n'étaient pas forcément présentes au départ. C'est la raison d'être de cette étude. Nous tentons d'y donner un aperçu des paroles des femmes qui ont participé au processus, des paroles souvent fortes, touchantes, interpellantes,... Elles sont mises en parallèle avec une synthèse des débats dont nous avons tenté aussi de dégager une analyse de société plus globale. Il s'agit enfin de retracer le chemin fait jusqu'au texte final proposé au vote le 29 mai.

Pour en savoir plus sur le Congrès et les textes qui ont été votés, vous pouvez aussi découvrir notre dossier Congrès en suivant le lien suivant :

<http://viefeminine.be/spip.php?rubrique308>

Pour obtenir cette étude, vous pouvez contacter Vie Féminine via :

- le secrétariat régional de votre région

- le secrétariat national : secretariat-national@viefeminine.be

02/227.13.00

Prix : 3,00 € membre de Vie Féminine / 5,00 € non-membre + frais d'envoi.